



Datum: 29.10.2024

Aktuelle Vertretungssituation

Liebe Eltern der Robinson-Schule,

ich möchte Sie über unsere aktuelle Vertretungssituation informieren.

Aufgrund des hohen und anhaltenden Krankenstands müssen seit geraumer Zeit Unterrichtsstunden vertreten werden. Da die Anzahl der Vertretungskräfte begrenzt ist, kann dies nicht regelmäßig stattfinden. Das heißt, dass die Kinder einer Klasse auf verschiedene Klassen aufgeteilt werden und dort an ihren Aufgaben arbeiten.

Fachunterricht, der wie zum Beispiel Englisch oder Religion und Ethik schwierig zu vertreten ist, muss dann gegebenenfalls entfallen.

Bei längerem Ausfall einer Lehrkraft versuchen wir die Kernstunden vertreten zu lassen und Aufteilen oder Entfall so gering wie möglich zu halten.

Erkrankte Kolleginnen oder Kollegen versorgen ihre Klassen mit Anweisungen und Unterrichtsmaterial von zu Hause.

Dass die beschriebene Situation nicht optimal ist, ist uns bewusst und wir versuchen diese zu verbessern!

Sollten Sie jemanden kennen, der sich vorstellen könnte uns als Vertretungskraft oder im Ehrenamt zu unterstützen, kann sich die Person gerne mit der Schulleitung über die Poststelle oder telefonisch in Verbindung setzen.

Es grüßt herzlich,

Hilmar Jüterbock, Rektor